

EL DÍA

Brutal represión contra periodistas en 6 países sudamericanos, denunció la FELAP

Rodolfo Puigrós reveló que 500 periodistas han abandonado la Argentina, 68 han desaparecido y 80 están presos

El panorama de la represión "nuestra de cada día", con su secuela genocida, torturadora, pisoteante de todos los derechos humanos, fue expuesto ayer en relación con las acciones de las dictaduras de Chile, Argentina, Uruguay, Paraguay, Brasil, Haití, Bolivia, El Salvador y Guatemala, en contra de sus pueblos y selectivamente ensañadas contra los periodistas, los universitarios y los sindicalistas independientes.

Durante el acto que en defensa del periodismo y los periodistas latinoamericanos organizó la Federación Latinoamericana de Periodistas (FELAP), en el auditorio del Sindicato Mexicano de Electricistas, periodistas de los citados países, así como de Cuba y México, expusieron las particularidades del refinamiento represivo desarrollado por esas dictaduras, cuyo denominador común afirman es el neofascismo y la internacionalización del terrorismo de Estado. Y denunciaron: el enemigo es uno, el imperialismo estadounidense.

Rodolfo Puigrós, de Argentina, demandó al periodismo internacional democrático que diga la verdad al mundo sobre esos horrores que se cometen contra los pueblos y continúe aislando a las tiranías a nivel internacional. Afirmó también que 500 periodistas han tenido que abandonar Argentina para sobrevivir, 68 han desaparecido, 80 están presos y sufren torturas y 100 han sido asesinados.

José Luis Alcázar, de Bolivia, documentó la represión brutal de los militares golpistas contra su pueblo, denunciando la masacre de los periodistas de las radioemisoras mineras, atacados con aviones y tanques para silenciarlos. Solicitó a los gobiernos

democráticos del mundo reconocer el gobierno de Siles Suazo en la clandestinidad.

Hernán Uribe, de Chile, denunció el recrudecimiento de la barbarie del gobierno del traidor Pinochet contra el pueblo que continúa en su lucha por la libertad, el asesinato de 30 periodistas y la encarcelación y tortura de muchos otros.

José Rodríguez, del Frente Democrático Revolucionario de El Salvador, expresó su adhesión al acto y solicitó de los periodistas denunciar el horror del genocidio que sistemáticamente realiza la junta militar. Asimismo la difusión de la huelga general convocada para los días 13, 14 y 15 de los corrientes, como el inicio de la recta final en la lucha contra la dictadura sangrienta.

José Luis Barcárcel, de Guatemala, denunció que la

oligarquía guatemalteca, sostenida durante 26 años por la intervención de Estados Unidos, contribuye con fondos para la campaña de Ronald Reagan en aquel país, con la esperanza de que este dinero se le retribuya después con más muertes de patriotas guatemaltecos y represión.

Julia Vale, del Paraguay y Nico Shvartz, de Uruguay, denunciaron asimismo las torturas, persecución y asesinatos de que son víctimas los periodistas en sus países y su pueblo con ellos.

Rigoberto López, en representación del Sindicato Nacional de Redactores de la Prensa, expresó la solidaridad de los periodistas mexicanos con los periodistas perseguidos de América Latina, y Rolando Elías Sarraf, de Cuba, trajo la solidaridad de la Unión de Periodistas Cubanos con este acto. (Rosa ROJAS)



GENARO CARNERO Checa, Presidente de la FELAP, hizo una vehemente defensa del periodismo, la profesión más peligrosa de América Latina cuando se ejerce al lado del pueblo y con la verdad. (Foto MAYO)